

El gobierno municipal de Móstoles aumenta la aportación municipal para el Conservatorio Rodolfo Halffter

Fecha de publicación: 14/12/2017 0:00

Descripción:

- **"Todo el mundo tiene que estar tranquilo y seguro de que el Conservatorio de Mostoles va a seguir dando la excelente labor que viene realizando a pesar de que la Comunidad de Madrid no crea verlo así, porque será el Ayuntamiento quien siga garantizando la viabilidad de este magnífico proyecto" ha dicho Lucas.**
- **El ayuntamiento de Móstoles incrementa en 285.478,21 euros**
- **La concejala de Educación, Isabel Cruceta ha señalado que el "gobierno municipal aporta al presupuesto del Conservatorio todo lo que la Comunidad de Madrid con sus continuos recortes ha dejado de aportar al convenio para el sostenimiento del centro"**



El ayuntamiento de Móstoles presupuesta para el Conservatorio Rodolfo Halffter, según lo previsto en los para el año 2018, un 13,49 por ciento más que en 2017. Con este incremento de 285.478,21 euros, el gobierno municipal garantiza la viabilidad del centro pese a los recortes de la Comunidad de Madrid que han pasado de los 1.600.000 euros en 2008 a los 675.000 euros previstos para el ejercicio 2018.

El alcalde de Móstoles, David Lucas, ha dicho que con este aumento "no solamente se hace un esfuerzo adicional por parte del Ayuntamiento para seguir garantizando la viabilidad del proyecto del Conservatorio, sino que, se intenta también paliar los recortes sistemáticos que se ha producido por parte de la Comunidad de Madrid"

"Estamos ante uno de los proyectos educativos más importantes de la Comunidad de Madrid, de un gran Conservatorio, de unos excelentes educadores, de grandes músicos que han salido de este Conservatorio, y queremos seguir trabajando y apostando por este proyecto educativo" ha dicho el regidor.

Lucas ha añadido que desde el Ayuntamiento "vamos a seguir insistiendo para hacer entender a la Comunidad de Madrid de la importancia de este Conservatorio y de la importancia de seguir apostando por la calidad educativa del mismo"

El Conservatorio Rodolfo Halffter surgió en 2002 a través de un decreto de la Comunidad de Madrid en el que se manifestaba la necesidad del mismo con unas aportaciones económicas a las que se comprometía la Comunidad de Madrid.

Desde el Ayuntamiento de Móstoles se viene exigiendo a la Comunidad de Madrid el compromiso y la implicación del gobierno regional para garantizar este proyecto educativo o en su caso, la búsqueda de una unidad de acción con la Comunidad Educativa y la Comunidad de Madrid para el traspaso del mismo con todos sus trabajadores.

A la espera de los resultados de las negociaciones con la Comunidad de Madrid se está trabajando en base a dos líneas de actuación. Por una parte, exigiendo un aumento de las aportaciones de la Comunidad de Madrid para el próximo ejercicio presupuestario y en segundo lugar, haciendo todo lo posible, según ha dicho el alcalde, para que el proyecto educativo continúe.

"Todo el mundo tiene que estar tranquilo y seguro de que el Conservatorio de Mostoles va a seguir dando la excelente labor que viene realizando a pesar de que la Comunidad de Madrid no crea verlo así, porque será el Ayuntamiento quien siga garantizando la viabilidad de este magnífico proyecto" ha dicho Lucas.

El gobierno municipal ha dicho la concejala de Educación, Isabel Cruceta "aporta al presupuesto del Conservatorio todo lo que la Comunidad de Madrid con sus continuos recortes ha dejado de aportar al convenio para el sostenimiento del centro"